

UN PETIT COIN DE CULTURE DANS LE CERVEAU DES INSECTES ?

La culture a longtemps été considérée comme une spécificité humaine. Depuis quelques décennies, il apparaît clairement que d'autres espèces animales connaissent une évolution culturelle, même limitée. C'est le cas des grands singes, des cétacés et des oiseaux par exemple. Ces dernières années, des travaux dans cette direction se sont intéressés non pas à des vertébrés, mais à des insectes. Se pourrait-il que certains comportements chez les insectes soient d'origine culturelle ? Nous allons découvrir quelques expériences surprenantes sur les cafards, les drosophiles, les bourdons...



CONFERENCE

Présentée par Sébastien IBANEZ

Maitre de Conférences

Université Savoie Mont Blanc, Laboratoire d'Ecologie Alpine

Jeudi 22 mars 2018 à 18h30
au Muséum d'Histoire Naturelle

Entrée libre

